



TERLIZZI Transporte AG mit neuem MAN Kühltransport-LKW unterwegs.

5. Juli 2010

Die heutige TERLIZZI Transporte AG wurde 1986 von Antonio Terlizzi gegründet. Was ursprünglich in der Kühltransportbranche begonnen hatte, wurde step by step modernisiert und ausgebaut. 2004 wurde die Firma vom Sohn, Roman Terlizzi, übernommen. Das Unternehmen steht für Zuverlässigkeit, Fachwissen, Konstanz, Seriosität und Freundlichkeit und kann auf eine treue Kundschaft zählen.

Herausgeber:

MAN Nutzfahrzeuge (Schweiz) AG
Tannstrasse 1
CH-8112 Otelfingen
www.man-mn.ch

Ansprechpartner:

Susanna Wittwer Klingler
Telefon +41 44 847 11 60
susanna.wittwer@man.eu

Der neue LKW, durch die huwag Nutzfahrzeuge AG ausgeliefert, ist ein MAN TGX 18.440 4x2 LL mit 324 kW (440 PS / 2100 Nm), Euro-5-SCR-Motor mit Common-Rail-Einspritzung und XLX-Fahrerhaus. Die MAN TipMatic® reduziert den Kraftstoffverbrauch, schont den Antriebsstrang und ist eine wirkungsvolle Entlastung für den Fahrer. Der MAN TGX bietet weiter beste Nutzlastverhältnisse, gute Wendigkeit und ein Fahrerhaus mit optimalem Raumangebot. Der Kühlkoffer mit Hebebühne wurde durch die Firma Mayer AG aufgebaut.

Weitere Informationen unter www.man-mn.ch, www.huwag.ch und www.terlizzi.ch



Das Transporteffizienz-Programm von MAN Nutzfahrzeuge

Das Transport- und Verkehrsaufkommen auf den europäischen Strassen nimmt weiter zu. Gleichzeitig machen die langfristig knapperen Energieressourcen Transporte teurer. Als einer der weltweit führenden Hersteller von LKW und Bussen leistet MAN Nutzfahrzeuge einen wesentlichen Beitrag zur kontinuierlichen Steigerung der Transporteffizienz. MAN bietet dafür ein umfassendes Programm zur Senkung der Gesamtbetriebskosten (Total Costs of Ownership). Transporteffizienz, gebündelt in den Feldern Technologie, Service, Fahrer und Future Expertise, schont die Umwelt und ist ein Mehrwert für unsere Kunden.

KONSEQUENT EFFIZIENT

Die MAN Nutzfahrzeuge Gruppe mit Sitz in München (Deutschland) ist das grösste Unternehmen der MAN Gruppe und einer der führenden internationalen Anbieter von effizienten Nutzfahrzeugen und innovativen Transportlösungen. Im Geschäftsjahr 2009 erzielte das Unternehmen mit rund 31'000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und mehr als 40'500 verkauften Lastkraftwagen sowie über 6200 verkauften Bussen und Busfahrzeugstellen der Marken MAN und NEOPLAN einen Umsatz von 6,4 Milliarden Euro.